



# MXGP Lombok dan Sumbawa Akan Segera Hadir

Syafruddin Adi - [NTB.KAMPAI.CO.ID](http://NTB.KAMPAI.CO.ID)

May 23, 2024 - 13:38



Mataram NTB - Chairman MXGP Indonesia 2024, Dr. H. Zulkiefflimansyah mengungkapkan, tidak lama lagi event balap motocross paling elit di dunia akan kembali hadir di Provinsi Nusa Tenggara Barat.

Seperti tahun kemarin, MXGP tahun ini akan berlangsung sebanyak dua series, yaitu di Pulau Lombok dan Pulau Sumbawa. Menurutnya, kehadiran MXGP bakal memberikan dampak besar.

Terutama bagi pembangunan dan perputaran ekonomi di Lombok-Sumbawa, Provinsi NTB dan umumnya Indonesia. Oleh karenanya, semua elemen masyarakat diajak mempersiapkan diri dalam menyambut gelaran event internasional ini.

Terlebih Lombok-Sumbawa, Provinsi NTB sendiri adalah tuan rumah. Oleh karenanya, Bang Zul kerap Eks Gubernur NTB itu disapa berharap, Lombok-Sumbawa dapat mempersiapkan diri sebagai tuan rumah yang baik dari event ini.

"Insya Allah, akan hadir lagi seperti tahun kemarin. MXGP (Lombok-Sumbawa) 2024 tetap akan berlangsung di NTB," tegas pria yang juga merupakan mantan anggota DPR RI tiga periode ini, Kamis (23/05/2024) kemarin.

Dijelaskan Bang Zul, bahwa dua seri kejuaraan motorcross dunia yaitu MXGP 2024 akan digelar di Sumbawa pada 29-30 Juni 2024 dan di Lombok pada 6-7 Juli 2024 mendatang. Dikatakannya, MXGP tidak hanya sebatas adu cepat kendaraan di dalam lintasan.

Namun, masih kata Bang Zul, justru lebih dari itu. Dimana balapan motor enduro kelas dunia ini diyakini akan memberikan dampak yang signifikan bagi pembangunan dan perputaran ekonomi. Seperti halnya tahun-tahun sebelumnya.

"Jadi jangan dipandang sebagai balap saja, tapi sebagai hal yang attracting terhadap dampak ekonomi dan pembangunan daerah kita," ujar Doktor Ekonomi Industri tersebut. Diungkapkan Bang Zul, dampak dari MXGP cukup besar.

Pertama sebagai daya ungkit yang tertuju pada pembangunan dan perekonomian. Dampak yang dirasakan, menurut dia, akan menyasar pada semua sektor. "Insya Allah UMKM/UKM kita akan hidup," katanya.

"(Begitupun bakal berdampak pada) restaurant, cafe-cafe, travel agency, hotel-hotel, destinasi wisata, moda transportasi dan lainnya kuha akan menggeliat bangkit," urai Bang Zul soal dampak yang bakal dirasakan dengan adanya MXGP 2024 ini.

Maka dari itu, ia berharap semua pihak bisa memberikan dukungan terhadap event ini agar dapat berjalan dengan lancar. "Do'akan semuanya lancar. Ayo tetap semangat. Ayo siap menjadi tuan rumah yang baik untuk banyak sekali tamu-tamu kita dari berbagai negara," demikian Zulkieflimansyah.(Adb)